



避難訓練で集合

### 丸亀市津波避難訓練に参加 城北地区自主防災会

近い将来発生が危惧される南海トラフ地震、丸亀地区では最大震度6強、最大津波高3メートルと予想されており、そして1981年5月以前に建て耐震化工事をしていない建物は崩壊の恐れがあるといわれております。11月29日穏やかな天候の中、津波避難訓練が開催され、市全体では129自治会約2200人の

会員が参加、城北地区では44自治会1253人が参加しました。午前9時地震が発生した想定で始まり津波避難警報、指示発令で各々0次、一次避難場所へ避難し訓練は無事終了しました。

### 土器川で環境問題研修会

土器川の環境問題臨地研修会が12月4日、城北コミュニティ役員や環境部員ら約30人が参加して行われました。



土器川視察の様子

土器川コミュニティセンターで国土交通省香川河川国道事務所所担当者から、堤防決壊のメカニズムや堤防決壊などの危険性が高い重要水防個所などについて説明を受けました。この後、バスで上流に向かい途中、老朽化で改修工事の中の方橋(川西町・飯山町)や満濃池導水路に近い天川神社

(まんのう町)などに立ち寄り、ごみの不法投棄の現状などを視察しました。満濃池近くのかりん亭で昼

食後、まんのう町役場に移動し、町の担当職員から土器川河川敷のごみ不法投棄や町民からの通報状況、同町のごみ収集の現状とごみ分別収集の取り組みなどをお聞きしました。今回は限られた時間での研修でしたが、下流の我々には、土器川の環境美化や水質保全の大切さを考える良い機

会になりました(環境部会)

### 四国防犯功労団体に城北六部隊

城北防犯パトロール隊は長年の地域安全運動への取り組みが認められました。10月14日に高松市の県社会福祉総合センターで開かれた「安全・安心まちづくり県民大会」で四国防犯功労団体として表彰されました。大会で鈴木徹隊長が連合会の川北理事長から表彰状を受けました。(環境部会)

### 視察研修会開催される

10月30日、西条市社会福祉協議会小松支部・石根支部と城北コミュニティ福祉部が、ひまわりセンターで研修会を行いました。双方46人で「地域に応じた福祉活動の取り組み方」について意見交換をしまし

た。同じ活動でも地域の状況で異なりますが、福祉の基本はどれも同じです。今後の活動をさらに推進していく事を確認し合いました。(福祉部会)

### 親子でハゼ釣り楽しむ

城北コミュニティ主催の「親子ハゼ釣り大会」が11月1日(日)、土器川河口で開かれました。入賞は次の皆さんです。

- ①山崎翔輝也②大倉亮大、齊藤聖、齊藤凜③廣瀬徳近

(環境部会)

### 城北インディアカ準優勝

9月27日第60回市民体育祭インディアカ競技で城北チーム(女子8人代表宮本小夜子さん)が準優勝しました。おめでとうございます。(体育部会)

## 第19回ほくほくふれあいまつり

9月27日、平山保育所でほくほくふれあいまつりが行われました。楽しく、笑顔いっぱいの様子を写真でお届けします。



土居保育所 子供たちのかわいいダンスでまつりの始まり 平山保育所



おいしさいっぱい 笑顔いっぱい



幼、保、小の子供たちの力作がずらり! よい子の広場で「魚つりに折紙、いっぱい遊んでね」



今年は足指筋力測定も加わって お楽しみ明倫くじ「いいのが当たった!」

### 第3回まち歩き 風袋町周辺

第3回まち歩きを11月23日風袋町周辺で行いました。10人が参加。風袋町周辺は丸亀藩の京極期に開けた町で文化と伝統の宝庫といわれる町です。初めに妙見宮で説明を受けた後、敬止堂(勉学塾)跡、作事場(大工作業)跡、見附屋(旧家跡)、道路は微妙に湾曲した所を、そして、娘として自らの剣で父の仇を討ち、ヒロインとして江戸で有名になった尼崎里也の家跡等、2時間ほどでしたが京極期にタイムスリップした感のまち歩きでした。(文化部会)

### 男性料理教室

11月6日明倫センターで乳製品を使った男性料理教室がありました。参加者26人で、



マジで真剣

野菜いっぱい、の豆乳汁、蓮根と牛蒡のきんぴらはミルクで煮ました。ご家庭でも今日作った料理をおさらいして家族に喜んでいただきたいと思えます。(保健部会)

### 城北老人会お城ウォーク

城北老人クラブ連合会の95人は10月28日、市民会館前で体操をして、お城の西側の橋と南の橋を渡る二グループに分かれて歩きました。

途中の資料館一階でヒスイ色の「さぬきのやきもの源内焼の名品展」と二階のニッカリ青江の刀を飾っている「京極家の家宝展」も観ました。見事な「菊花展」も観てゴールをした会員もいました。良い天気の中全員ゴールでき、心身共に充実した一日でした。(老人クラブ連合会)

### 本格ケーキ作り教室

11月5日、大人の体験教室として、講師にパティシエの岡田さんを迎えて「さつまいもプリン」「スイートポテト」



スイーツの出来上り

を作りました。子供連れのお母さんのために託児係を班員がして料理に専念していただきました。プリン作りでは加熱温度の注意、ポテトは温度と硬さのポイントなど要点を教わりました。プリンには生クリームやさつまいもの甘煮を飾りとてもきれいになりました。みんなで試食。大満足でした。(愛育班)

### ソフトバレーボール大会結果

11月29日城北小学校体育館にて行われました。7チームが、熱戦を繰り上げました。

- 1位 土居ビナスB
- 2位 土居ビナスA
- 3位 HIRAYAMA
- 3位 MILKY

### ご案内

★新春おめでとうウォーク  
日時 平成28年1月10日  
大手門より午前9時半出発

目的 丸亀城天守閣

★ニユースポーツ大会  
日時 平成28年2月14日  
午前10時より

場所 明倫センター

★屋外ベタンク大会と  
グラウンドゴルフ大会  
日時 平成28年3月30日  
午前9時より

場所 東汐入川緑道公園

(体育部会)